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 Aos dezenove dias do mês de março do ano dois mil e nove, às dezenove horas, 

na Sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do 

Rio Grande do Sul, reuniram-se os vereadores Ari Faccio, Ademar Pierezan, Amarildo 

Francescon, Everaldo Fontana, Joarez Bruffati, Lindonês de Fátima Pelegrini dos 

Santos, Marcos Zilli, Pedrinho Pancotte e Rafael Lazzaroto, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Ari 

Faccio, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 

Regimento Interno em vigência, declarou abertos os trabalhos, e de imediato passou a 

palavra ao Secretário para a leitura da Ata 04/2009, relativa à sessão ordinária realizada 

em cinco de março do ano corrente, a qual foi posteriormente discutida e aprovada por 

unanimidade. Em seguida, passou-se para a leitura da matéria encaminhada para a 

sessão, sendo que após discussão a pauta foi formada e aprovada com as seguintes 

proposições: Projeto de Lei n° 021/2009, que “Estabelece o índice para a revisão geral 

anual dos servidores municipais, dos aposentados e pensionistas”; Projeto de Lei n° 

022/2009, que “Dispõe sobre a utilização de veículos do Município”; Projeto de Lei n° 

023/2009, que “Abre crédito especial por redução de dotações orçamentárias”; Projeto 

de Lei Legislativo n° 01/2009, que “Estende aos servidores do Poder Legislativo a 

revisão geral anual dos servidores municipais”; Requerimento n° 001/2009 dos 

Vereadors Ari Faccio, Joarez Brufatti, Lindonês F. P. dos Santos, Pedrinho Pancotte e 

Rafael Lazzaroto; Indicação n° 010/2009 do Vereador Amarildo Francescon; Indicação 

n° 011/2009 do Vereador Marcos Zilli; Indicação n° 012/2009 do Vereador Marcos 

Zilli; e Indicação n° 013/2009 do Vereador Marcos Zilli. O Projeto de Lei n° 021/2009, 

foi colocado em discussão única e votação, sendo aprovado por unanimidade. O Projeto 

de Lei n° 022/2009, foi colocado em discussão única e votação, sendo aprovado por 

unanimidade. O Projeto de Lei n° 023/2009, foi colocado em discussão única e votação, 

sendo aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei Legislativo n° 01/2009, foi colocado 

em discussão única e votação, sendo aprovado por unanimidade. O Requerimento n° 

001/2009, foi colocado em discussão única e votação, sendo aprovado por unanimidade. 

As Indicações nºs 010/2009, 11/2009, 12/2009 e 13/2009, após leitura no expediente da 

sessão, seguem encaminhadas para o Poder Executivo. Não havendo outras matérias 

para discussão, passou-se para a tribuna livre. Em seguida, nada mais havendo a tratar, o 

Senhor Presidente convidou os colegas para a próxima sessão ordinária no dia dois de 

abril neste mesmo local e horário e deu por encerrada a sessão. 
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Na oportunidade o Presidente Ari Faccio justificou sobre a Indicação n° 13/2009 do 

Vereador Marcos Zilli que o motivo de que por enquanto não será feito sessões no 

interior, se deve ao fato de que está muito cedo, explicando que deveria haver por pelo 

menos um ano seguidamente sessões sempre na Câmara de Vereadores. O Presidente 

Ari Faccio perguntou aos seus colegas se estavam realmente de acordo. Os Vereadores, 

Ademar Pierezan, Amarildo Francescon, Everaldo Fontana, Joarez Brufatti, Lindonês 

de Fátima Pelegrini dos Santos, Marcos Zilli, Pedrinho Pancotte e Rafael Lazzaroto, 

todos concordaram. Sendo que o Vereador Rafael Lazzaroto comentou que foi 

recentemente dado início às Sessões da Câmara e que gostaria que permanecesse nesse 

local por um determinado tempo. O Vereador Pedrinho Pancotte, comenta que nada 

contra mas realmente concorda com as palavras de seu colega o Vereador Rafael 

Lazzaroto, até por experiência de ter participado no ano passado, não compareciam 

muitas pessoas para assistirem onde o maior número foi na localidade da Comunidade 

de Linha Borrelli. O Vereador Marcos Zilli complementa que somente pensou em 

antecipar seu pedido, mas que não relata nenhuma da prevista, citou que poderá ser 

daqui à 6 meses, como que também possa ser daqui à um ano. O Presidente Ari Faccio 

perguntou ao Vereador Marcos Zilli, se ele gostaria de comentar sobre suas outras 

Indicações, o Vereador Marcos Zilli complementou que as Indicações restantes n° 

11/2009 e n° 12/2009 não teria nada à tratar, concluindo pois foi à pedido do pessoal. 

 

 


